



## La Universidad habilita diez edificios para albergar los exámenes de 5.500 opositores

El primer ejercicio del concurso para optar a las 31 nuevas plazas de auxiliar administrativo llenará de aspirantes las facultades este sábado

**RICARDO RÁBADE / WORD SALAMANCA.** La Universidad de Salamanca se transformará este sábado en un gigantesco aulario, no para los alumnos que cursan grados y másters este curso, sino para las aproximadamente 5.500 personas que compiten en unas mastodónticas oposiciones para acceder a 31 nuevas plazas de la escala de auxiliares administrativos. La convocatoria, realizada por el Rectorado de la Usal el pasado 27 de febrero mediante la correspondiente resolución que fue publicada el 11 de marzo en las páginas del Boletín Oficial de Castilla y León, adquirirá forma este sábado 27 de septiembre, con la realización del primer ejercicio por estos 5.500 aspirantes que pugnan por las 31 plazas convocadas. De

ellas, 29 son de acceso libre y solo dos de promoción interna.

Para dar respuestas a este aluvión de solicitantes, las autoridades académicas de la Usal se han visto obligadas a habilitar una decena de edificios de la institución docente para el desarrollo de los ejercicios. Así, este sábado habrá exámenes, a partir de las 17:00 horas, en siete inmuebles del Campus Miguel de Unamuno, como son las facultades de Derecho, Biología, Medicina, Farmacia, el edificio Dioscórides de Biología, el edificio Filosófico-Empresarial y Social (FES) y la Escuela de Enfermería y Fisioterapia. Además, el primer ejercicio de las oposiciones también se llevará a cabo, con idéntico horario de inicio, en el aulario de San Isidro de la Facultad de Traducción, en la Facultad de Ciencias y en el edificio de Físicas. Los opositores deberán ir provistos, en el momento de acceder a las aulas, con su documento nacional de identidad y con un bolígrafo azul o negro.

Este primer ejercicio se celebrará el sábado a lo largo de una única sesión. Los opositores deberán con-



### LOS ESTUDIANTES RETORNAN POR EL INICIO DEL CURSO

Los campus de la Usal se llenaron de estudiantes con motivo del inicio de las clases, tras la inauguración oficial del viernes. Trece facultades comenzaron la actividad lectiva, sumándose a las que ya lo hicieron la pasada semana. También ayer se celebraron actos de bienvenida a los alumnos de primer curso en cada centro.

testar por escrito un cuestionario integrado por 80 preguntas de tipo test -con cuatro respuestas múltiples, siendo una de ellas la correcta- relacionadas con el temario establecido en las bases de la convo-

catória. De las 80 preguntas del citado test, 40 versarán sobre la totalidad del temario y tendrán carácter teórico, mientras que las 40 restantes incidirán en el segundo bloque del temario y estarán orienta-

das a la actividad en la gestión administrativa y a la aplicación de las normas en la Usal. En el segundo ejercicio, se pondrá a prueba el dominio de los aspirantes en Microsoft Office Word y Excel.